

COMUNICADO DE PRENSA

ICHEA/017

Ciudad Juárez, Chih., a 29 de diciembre de 2025

Joven migrante colombiana termina su primaria y secundaria en el ICHEA de Ciudad Juárez

- Con sus certificados oficiales, actualmente estudia en el Plantel 6 del Cobach y busca convertirse en bióloga

Cheila Katalina Baquero García, originaria de Colombia, tiene 16 años de edad y llegó con su mamá y hermana a Ciudad Juárez hace año y medio, tras salir de su país en busca de mejores oportunidades de desarrollo, mismas que encontraron en la frontera de México.

Actualmente la mamá de Cheila, Kelly Yohana García, trabaja en una tienda de conveniencia de esta ciudad, donde logró obtener un espacio que le permite obtener ingresos, al tiempo que impulsa a sus hijas a estudiar para tener una mejor calidad de vida.

Cheila realizó sus estudios de primaria y secundaria al registrarse en el Instituto Chihuahuense de Educación para los Adultos (ICHEA), donde contó con asesorías y materiales que le ofreció la institución. Derivado del avance que realizó, su mamá decidió seguir su ejemplo e incorporarse, lo que le permitió tener su certificado de primaria y empezar a cursar la secundaria abierta.

“El tiempo va corriendo”, manifestó la joven de 16 años, al recordar su motivación para inscribirse en el Plantel 6 del Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua (Cobach), tras tres años de no asistir a una escuela formal.

Para ella la atención que recibió por parte de los asesores del ICHEA en sus estudios de primaria y secundaria, fue esencial para permanecer, concluir y motivarse a continuar su formación.

Derivado de ese apoyo, es que hoy Cheila busca avanzar hasta convertirse en bióloga.

La joven invitó a las personas migrantes de otros países que llegan a esta ciudad fronteriza y tienen pensado quedarse, a que se acerquen al ICHEA, donde pueden regularizar sus estudios y así, obtener un buen empleo.

